
 

 

 

 

 

 

 

夏休みをどう過ごすか 

～自分磨きの絶好のチャンス～ 
三者面談が終了しました。3年生の面談は、進路選択へ向けて夏休みと 2学期に取り組むべ

きことについて話があったと思います。第 1回の進路希望調査を見て、なぜこの高校を選択し

たのかを聞かれたところ、「この高校に進学して、こんなことがしたい。」とはっきり目標があ

る人、「何となく書きました。」と話している人と大きく 2通りの意見があったようです。この

夏休みに計画しているオープンハイスクールで、高校の雰囲気や通学の仕方、入試の方法を知

ることと、希望する高校側はどんな生徒に入学してきてほしいのかをしっかりと感じとってき

てほしいと思います。それを受けて、2学期の生活や学習の変化に期待しています。 

さて、明日から夏休みに入ります。夏休み前は、どの人たちもみんな相当な意気込みを持っ

て臨んでいきます。しかし、長い休み中にはいろいろなことが起こります。小さなアクシデン

ト（怒られる。けんかをする・・・等）に心が折られたり、継続性に欠ける（三日坊主で終わ

ってしまう）ということは、振り返れば多々あるのです。そうならないために、夏休みに達成

したい目標を絞り込むことが大切です。漠然と同じことを繰り返していてもいざという時に実

力を発揮することもできません。伸ばしたいポイントを徹底的にフォーカスして、自分磨きの

充実した夏休みにしてほしいと思います。 
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 7月 13日（土）～15日（月）に東播地

区中学校総合体育大会が行われました。大会

では、サッカー部が見事優勝を果たしまし

た。キャプテンの神戸清冴くんは、「優勝で

きた要因は、チーム一丸となって協力できた

からだと思います。県大会では、いつも通り

のプレーをして近畿大会出場をめざしま

す。」と話してくれました。また、監督の大

本先生は、「負けん気の強い選手ばかり。県

大会は決勝進出をめざします。本当にそこま

でいくかも知れない可能性を秘めたチーム

です。」と意気込みを語ってくれました。県

大会は、7月 25日（木）26日（金）に三

木防災公園競技場で行われる予定です。テニスの個人戦でも森岡成哉くんと堺遥斗くん、山下

叶夢さんと高見歩莉さんのペアが県総体へ出場します。みんなで応援しましょう。 

 

 

 

 生徒会生活部校内では、「挨拶強化週間」を設定し、学年、

クラスの中で全校生の見本となる挨拶をしている生徒を調査

しました。担任の先生方にも協力してもらい、12名の生徒を

「社中学校挨拶マスター」として認定しました。2 年生の柴

原芽衣さんは、「挨拶で心がけていることは、立ち止まって相

手の目を見て行うことです。これからもしっかり挨拶してい

きます。」と話していました。 

社中学校挨拶マスター（生徒会生活部校内より） 

祝サッカー部 東播地区中学校総合体育大会優勝！！ 

 

（2019.7.17 神戸新聞より） 

 

スマホ・パソコンのアンケートより ～社中学校の生徒のネット利用状況～ 

 先月、加東市教育委員会より生徒のみなさんが便利で楽しいインターネット利用についてアン

ケート調査がありました。市内中学校の結果と本校の結果を掲載します。夏休みに安全な利用の

仕方について考える機会にしていただきたいと思います。 

 
〇スマホなどでゲームをしているときに、ア

イテムを買いたいと思ったことがある。 

市内中学校 31.4%  社中学校 38.3% 

〇ネットに写真や動画を投稿したことがあ

る。  

市内中学校 28.7%  社中学校 31.8% 

〇出会ったことがない人と、ネットやゲーム

でやりとりをしたことがある。 

市内中学校 35.6%  社中学校 43.2% 

〇ネットやゲームで知り合った人と、会って

みたいと思ったことがある。 

市内中学校 7.5%  社中学校 10.6％ 


